

BAB V

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Media sosial TikTok merupakan salah satu media sosial yang banyak digunakan oleh masyarakat dari berbagai kalangan. TikTok memiliki pengaruh dan manfaat positif maupun negatif dalam masyarakat. Manfaat positif TikTok seperti memberikan kemudahan dalam mencari dan menerima informasi secara cepat dan mudah, TikTok sebagai media hiburan, TikTok sebagai sarana edukasi dan pembelajaran, dan masih banyak lagi. TikTok sebagai sarana edukasi dan pembelajaran dapat dilihat dari banyaknya akun TikTok yang membahas mengenai edukasi dan informasi pembelajaran, salah satunya yaitu akun TikTok @buiramira. TikTok @buiramira banyak diikuti oleh mahasiswa karena bermanfaat sebagai tempat pencarian informasi skripsi maupun tugas akhir.

Pada penelitian ini mendapatkan hasil bahwa konten TikTok @buiramira memiliki pengaruh positif terhadap kepuasan informasi skripsi mahasiswa. Hal ini telah dibuktikan melalui jawaban responden yang memilih setuju pada setiap pernyataan kepuasan responden. Pada penelitian ini juga membuktikan bahwa teori yang digunakan yaitu teori *Uses and Gratifications* masih memiliki keterkaitan dan relevan pada topik penelitian ini karena dengan menggunakan teori ini, peneliti dapat membuktikan dan menjawab pertanyaan bahwa konten TikTok @buiramira memiliki pengaruh terhadap kepuasan informasi skripsi pada mahasiswa.

4.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Saran untuk peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian adalah dapat mengembangkan penelitian ini serta menambah sampel penelitian agar lebih banyak data yang terkumpul dan dapat dikaji lebih dalam.
2. Saran untuk TikTok @buiramira adalah karena saat ini TikTok merupakan salah satu media sosial yang banyak digunakan untuk mencari informasi, termasuk pada TikTok @buiramira yang merupakan sebagai akun yang memberikan informasi seputar skripsi dan tugas akhir, maka alangkah baiknya jika TikTok @buiramira lebih ditingkatkan lagi dalam membuat konten video edukasi agar semakin menarik dan mudah dipahami.